

EXPRESO DOMINGO 1 DE ABRIL DE 2018

Una aplicación para cuidadores de pacientes con síndrome de Asperger

Es un trabajo de un grupo de **alumnos**

politécnicos

Michaelle Anchundia y Deyalit Santos, de la carrera de Auditoría y Control de Gestión; Jostin Miranda, de la Licenciatura en Administración de Empresas; y Stefannie Zeas, de Ingeniería Industrial, se juntaron para proponer una solución para padres y cuidadores de personas con síndrome de Asperger, un trastorno del desarrollo cerebral caracterizado por deficiencias en la interacción social y coordinación motora.

Los creadores son estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). Ellos señalan que la aplicación, en prototipo, brinda información acerca de terapias, nutrición y juegos que se deben aplicar en un tratamiento para personas con síndrome de Asperger.

Además permite al usuario contactarse directamente con la Fundación Asperger Ecuador a través de un chat; y revisar publicaciones y comentarios de la comunidad de miembros que tiene la fundación.

También contiene una sección de vídeos con información acerca de rasgos para detectar el síndrome a temprana edad, explicación de características comunes y terapias que podrían practicarse desde casa para ayudar a la motricidad y desarrollar habilidades que les permitan mejorar sus relaciones interpersonales.

La aplicación está en versión demo y se espera que más estudiantes se involucren y la desarrollen como proyecto de titulación. **MTM**



Aplicación. Parte del grupo de sus creadores de la app.